

EXHORTO A PARTIDOS

Edomex garantiza elecciones libres

POR ALBERTO LÓPEZ
nacional@gimm.com.mx

El gobierno del Estado de México garantizó que habrá elecciones libres el próximo 2 de junio, para que los mexiquenses puedan emitir su voto sin ningún tipo de intervención por parte de las autoridades estatales, ya que la decisión de la ciudadanía debe ser respetada, como lo indica la ley, aseguró el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte.

Duarte Olivares recordó que las coaliciones conformadas por Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, así como PAN, PRI Y PRD, están por definir sus candidaturas locales para el inicio del proceso electoral en la entidad.

De acuerdo a los tiempos oficiales, establecidos por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el registro de las candidaturas está programado para mañana,



Foto: Especial

Horacio Duarte, secretario general de Gobierno del Edomex.

mientras que las campañas en la entidad iniciarán el próximo 26 del mismo mes.

En ese sentido, el gobierno que encabeza Delfina Gómez emitió un exhorto con fundamento en la Ley Orgánica de la Administración Pública para las personas servidoras públicas del Poder Ejecutivo, con el objetivo de garantizar elecciones libres y auténticas.

Asimismo, se estableció que los funcionarios del gobierno estatal deberán ejercer sus responsabilidades de manera imparcial, sin inclinaciones políticas, cuando de administrar los recursos públicos se trate, de manera justa y sin favorecer a los actores de la contienda electoral.

#COMICIOS

GOBIERNO PROMETE ELECCIONES LIBRES

DUARTE DICE QUE NO INTERVENDRÁN

GERARDO
GARCÍA



EDOMEX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

2

ALIANZAS SE
CONFORMARON
PARA COMPETIR
EN LA ENTIDAD.

El secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, afirmó que en el Estado de México se garantizará que existan elecciones libres, para que los mexiquenses salgan a votar por quienes deseen en las próximas elecciones.

A una semana de arrancar las campañas electorales a alcaldes y legisladores, reiteró que la administración que encabeza la gobernadora Delfina Gómez Álvarez no se meterá ni interviene de forma alguna en los comicios, pues el voto de la ciudadanía debe ser respetado.

Recordó que esta semana las dos alianzas que hay en la entidad (la de Morena, PT y Partido Verde Ecologista, así como PRI, PAN y PRD) y Movimiento Ciudadano definen las candidaturas para su registro, que vence el 19 de abril, y se dará paso a las campañas, del 26 de abril al 29 de mayo. 🗳️

1

PARTIDO
IRÁ SOLO:
MOVIMIENTO
CIUDADANO.

FOTO: ESPECIAL



COMPROMISO

- El voto de la ciudadanía debe ser respetado, afirma Duarte.



Para asegurar el uso adecuado de recursos públicos, se implementarán inspecciones, visitas y auditorías a dependencias estatales y habrá canales de denuncia

En esta semana, principales fuerzas políticas definirán candidatos, recordó el secretario. I. CARMONA

GEM no intervendrá en los comicios: Duarte

Comunicado.

El funcionario garantizó que habrá condiciones para un proceso “con libertad” en la entidad

MONSERRAT MATA
TOLUCA

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, en el marco del proceso electoral federal y el próximo inicio de las campañas locales, aseguró que la administración actual que encabeza la maestra Delfina Gómez Álvarez, “no se meterá ni intervendrá de ninguna forma en los comicios, pues el voto de la ciudadanía debe ser respetado”.

El funcionario mexiquense garantizó que durante este

proceso existen las condiciones para que se desarrollen “elecciones libres en la entidad, para que las y los mexiquenses salgan a votar con libertad”, afirmación que realizó a través de un comunicado de prensa.

Inician campañas locales

Duarte Olivares puntualizó que en próximos días, además del proceso electoral federal, en la entidad arrancará el periodo de campañas locales del 26 de abril al 29 de mayo.

También recordó que durante esta semana las dos principales fuerzas políticas integradas por Morena, PT y Partido Verde Ecologista, así como el PRI, PAN y PRD, además de MC, están terminando de definir candidatos para el registro del próximo 19 de abril e inician campañas locales.

Se emite exhorto

El gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría General, Contraloría, la Oficialía Mayor y la Consejería Jurídica, emitió un exhorto con fundamento en la Ley Orgánica de la Administración Pública para las personas servidoras públicas del Poder Ejecutivo, en donde se estipula claramente que los funcionarios deben cumplir con sus responsabilidades de manera imparcial. Entre las medidas estipuladas se encuentran: no participar en actividades partidistas en su horario laboral; no usar ropa con imágenes o emblemas relacionados con partidos políticos. También se prohíbe recoger o retener credenciales para votar, condicionar la prestación de servicios públicos, la entrega de recursos o incorporación a programas. —

EL GOBIERNO NO INTERVENDRÁ

GEM garantiza elecciones libres: Horacio Duarte

A una semana del inicio de las campañas, exhortaron a servidores públicos para que cumplan con su responsabilidad



▲ Horacio Duarte, secretario general de Gobierno, dijo que habrá respeto a la ciudadanía. Foto especial

GERARDO GARCÍA

A una semana de iniciar las campañas electorales a alcaldes y legisladores, el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, ratificó que habrá elecciones libres y sin intervención gubernamental.

Comentó que, a través de las Secretarías General de Gobierno y de la Contraloría, la Oficialía Mayor y la Consejería Jurídica, el gobierno emitió un exhorto con fundamento en la Ley Orgánica de la Administración Pública para las personas servidoras públicas del Poder Ejecutivo con el objetivo de garantizar elecciones libres.

Estipula que los funcionarios

del gobierno deben cumplir con sus responsabilidades de manera imparcial, sin importar su inclinación política, y administrar los recursos públicos de manera justa para no favorecer a ningún partido político, precandidato o candidato en particular.

Este viernes vence el plazo para que las alianzas de Morena, PT y PVEM y la del PRI, PAN, PRD y NAEM, sumado a MC, que competirá solo, hagan el registro de las candidaturas con las que competirán el 2 de junio, tras cumplir con los convenios de alianzas, bloques de competitividad y plataformas electorales.

De acuerdo con la proyección del árbitro electoral mexiquense se prevé la inscripción de más de 7 mil perfiles que buscarán alguno de los mil 302 cargos de elección popular en juego, entre ellos, 125 alcaldías y 45 diputaciones.

Las campañas electorales arrancarán en el primer minuto del 26 de abril y concluirán el 29 de mayo, para dar paso el 2 de junio a la jornada de votación.

En dicho contexto, el encargado de la política interna, Horacio Duarte Olivares detalló que persisten las condiciones para tener contiendas libres en la entidad y con ello salgan a votar los casi 13 millones de ciudadanos mayores de 18 años.